

「秋の国有林散策」

- 1 日 時：令和2年9月26日（土） 9：30～12：00
- 2 場 所：あわら市北潟（北潟国有林）
- 3 参加者：11人（大人6人、子ども5人）
- 4 指導者：河田勝治氏（あわらの自然を愛する会）
- 5 主 催：福井県里山里海湖研究所
共 催：あわらの自然を愛する会
- 6 日 程： 9：30～ 9：45 オリエンテーション
 9：45～11：30 北潟国有林散策
 11：30～12：00 振り返り

【イベントの様子】

コロナウイルス感染症の影響で、なかなかイベントを開催することができませんでしたが、参加者の人数を少なくし、屋外で密にならずに活動できるものということで、ようやく今回のイベントを開催することができました。

前日までの雨も上がり、4家族11名（大人6人、子ども5人）が、あわら市の北潟国有林散策に集まりました。参加者は「あわらの自然を愛する会」の河田会長の案内の元、富津集落センターから北潟国有林に移動し、中央口から散策をスタートしました。

河田氏から樹木や山野草、木の実についての解説を聞きながら、「コナラのみち」をぬけ、「潮さいのみち」、「マツのみち」と歩いていきました。参加者は、植物を実際に触ったり、においをかいだりしながら、五感を使って自然を感じていました。

「マツのみち」を歩いているところに雨が降り出したので、予定より少し時間を早めて帰路につきました。

富津集落センターでは、とみつ金時の焼き芋がふるまわれ、参加者は秋の味覚を味わいながらイベントを振り返っていました。



